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三次市教育委員会会議録 

 

１ 日  時  平成３０年６月２８日（木） 

開会 午後３時００分 

閉会 午後３時４５分 

 

２ 会  場  三次市役所本館 ３階会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長 松 村 智 由 

 委 員 小 根 森 直 子 

 委    員 藤 原 博 已 

        委    員 土 井 純 子 

        委    員 深 水 顕 真 

 

４ 出席職員  教 育 次 長 長 田 瑞 昭 

学校教育課長 古 矢 俊 彦 

教育委員会事務局付課長 赤 木   実 

 文化と学びの課長 松 原 香 織 

教育委員会事務局付課長 廣 瀬 恭 子 

文化と学びの課主任 迫 あ す か 

 

５ 議事日程 

⑴ 議案第１６号 三次市学校給食共同調理場運営委員会規則の一部改正について 

⑵ 議案第１７号 三次市就学指導委員会規則の一部改正について 

⑶ 報告１    三次市史跡寺町廃寺跡発掘調査検討委員会に係るオブザーバー

の委嘱について 

 

教育委員会事務局付課長 それでは，以降の進行を松村教育長にお願いする。 

松村教育長 それでは，これから議事に入る。お手元の資料に従って議事を行っていく

が，本日の議案第１６号，第１７号及び報告１は全て公開とする。異議
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はないか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 

松村教育長 それでは，議案第１６号，三次市学校給食共同調理場運営委員会規則の一

部改正について，事務局からの説明を求める。 

 

学校教育課長 三次市三良坂学校給食共同調理場を平成３０年８月１日から三次市吉舎

学校給食共同調理場に統廃合することに伴い，三次市三良坂学校給食共同

調理場の運営委員会委員はその残任期間に限り，吉舎学校給食共同調理場

運営委員会委員として在職するよう，規則の一部を改正しようとするもの

である。 

松村教育長 承認してよろしいか。 

委 員 一 同 ―承認― 

松村教育長 次に，議案第１７号，三次就学指導委員会規則の一部改正について事務局

の説明を求める。 

事務局付課長 三次市就学指導委員会において，特別支援学校の入学対象児と小中学校の

特別支援学級の入級対象児について就学指導を行っているが，平成３１年

度から，通級による指導学級の入級についても就学指導を行うために，規

則の一部を改正しようとするものである。 

松村教育長 早めにパンフレットを作って頂き，教育委員会会議，学校及び保護者の方

等へわかりやすいよう，しっかりと説明をしてもらいたい。 

その他，意見質問等ないか。では，承認してよろしいか。 

委 員 一 同 ―承認― 

松村教育長 続いて，協議・報告事項に入る。報告１，三次市史跡寺町廃寺跡発掘調査

検討委員会に係るオブザーバーの委嘱について事務局の説明を求める。 

文化と学びの課長 ―三次市史跡寺町廃寺跡発掘調査検討委員会に係るオブザーバーの委嘱

について― 

松村教育長 大事な国指定なので，しっかりと県の方にも関わって頂き，国からも直接

の指導を受けながら,より良い物にしていけるようお願いする。その他，

質問意見等あるか。 

深 水 委 員 文化庁の調査官はたくさんおられるのか。 
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文化と学びの課長 記念物課の調査官は，全国の史跡関係の担当の方が３人程度おられる。そ

の中で，全国の事例を指導されると聞いているので，固定の方が来られる

か，毎回別の方が来られるかは,この会議の日程等によって調整をされる

と伺っている。 

深 水 委 員 ３人の方が東京へ常駐しておられるということか。 

文化と学びの課長 史跡担当が３人程度，文化庁の方に常駐しておられ、必要に応じて全国を

飛び回っておられる状況。 

土 井 委 員 そのときどきで，担当が変わられることもありえるというか。 

文化と学びの課長 基本的には１人の方を希望するが，代わる可能性も多々あると思う。 

土 井 委 員 出来るだけ一人の方で担当していただきたい。 

文化と学びの課長 そのように要望していきたい。 

松村教育長 では，承認してよろしいか。 

委 員 一 同 ―承認― 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 

 


